

## LOS NATIVOS DEL RIO ENE DEFENDIERON SUS TIERRAS

Quince comunidades de la margen derecha del río Ene se organizaron, para hacer respetar su derecho a la tierra.

El 6 de Octubre de este año, llegaron al río Ene, personas que se instalaron en terrenos de las comunidades nativas. Traían carteles que decían:

AREA RESERVADA  
EMPRESA AGRO-INDUSTRIAL SANTO DOMINGO  
MINISTERIO DE AGRICULTURA.

Estaban usando el nombre del Ministerio de Agricultura para agarrarse las tierras de las comunidades. Pero los nativos no permitieron que esto suceda. Se organizaron por comunidades y eligieron a sus delegados. Un total de 400 delegados nativos viajaron a Puerto Ocopa.

Cuando llegaron las autoridades del Ministerio de Agricultura, los nativos en Asamblea, explicaron el problema. Las autoridades se dieron cuenta que los nativos estaban organizados y dispuestos a hacer respetar su derecho a la tierra. Las autoridades tuvieron que apoyarlos. Los invasores tuvieron que irse. Las comunidades de la margen derecha del río Ene, triunfaron gracias a su organización.



## SIGUE EL PROBLEMA DE LOS AGUARUNA CON COMPAÑIA DE PELICULAS

Desde hace más de 5 meses que los Aguaruna vienen sufriendo este problema y todavía no se soluciona.

Como se sabe, el problema empezó cuando el Director de cine W. HERZOG y el personal de su compañía quisieron entrar a la Comunidad de WAWAIM para hacer una película sin tener la autorización de la comunidad.